

UNIVERSO DEPORTIVO

DE NUEVO FRAGASA EL TRI

LA SELECCIÓN MEXICANA CAE ANTE JAMAICA (0-1) EN LA COPA ORO. **D1**



JOSE MÉNDEZ. EFE

ESPECTÁCULOS



ALEJANDRA LEIVA. EL UNIVERSAL

TALENTO EN LIBERTAD

Actores maduros crean su propia agencia. **E1**

CARTERA



LUIS CORTÉS. EL UNIVERSAL

LOS RETOS DE MÉXICO

Pobreza, reformas y elecciones ponen a prueba al país, dice Carlos Hank González, presidente de Banorte. **B3**

Van principales bancos contra robo de identidad

- Se aprestan a aplicar los controles de seguridad exigidos por CNBV
- Deberán contar con los datos biométricos de sus clientes

ANTONIO HERNÁNDEZ
—cartera@eluniversal.com.mx

Los principales bancos de México están listos para hacerle frente al robo de identidad, problema que ha crecido en los últimos años, de acuerdo con autoridades y representantes del sector financiero del país.

BBVA Bancomer, Citibanamex, Banorte y HSBC son algunas de las firmas que están preparadas para aplicar los nuevos controles de seguridad que la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) exigirá por ley.

Las instituciones preparan sus cursosales para que en la apertura de cuentas se tomen huellas digitales del cliente y se cotejen con los registros del Instituto Nacional Electoral.

Los nuevos lectores de información y otras tecnologías que se utilizarán serán amigables con el usuario, pues en muchos casos implica manipular una tableta para el registro de huellas o tomar una *selfie* con el teléfono.

La intención de estos mecanismos es prevenir el robo de identidad, del que, según la Condusef, se reportaron 78 mil 788 posibles casos en 2016.

78 MIL

788 CASOS posibles de robo de identidad se reportaron en 2016, de acuerdo con datos de la Condusef.

Adolfo Loera, director general de Biometría Aplicada, una de las firmas que proveerá esta tecnología a los bancos, dijo que la biometría tiene un estricto apego a garantizar la identidad del cliente para proteger sus bienes y asegurar que no hay un tercero suplantándolo y generándole un daño.

Se espera que la CNBV apruebe en próximos meses la regulación de estos controles. Además, se prevé el uso de otras medidas biométricas, como la lectura de rostro e iris ocular, así como reconocimiento de voz.

CARTERA **B4**

Vinculan a empresas fantasmas con Duarte

● Documenta PGR el desvío de mil 670 millones de pesos de su administración a compañías “de papel”

DIANA LASTIRI
—justiciaysociedad@eluniversal.com.mx

La Procuraduría General de la República (PGR) integró en cuatro meses la red de desvío de recursos públicos de áreas como Salud, Desarrollo Social, Educación, Servicios Diversos y Gobierno de Veracruz, por mil 670 millones de pesos que Javier Duarte habría canalizado a cuatro empresas fantasmas.

Se trata de “empresas de papel, puesto que no tienen empleados, no prestan realmente ningún servicio, sólo reciben los depósitos de dinero”, aseguró Pedro Guevara, en representación de la fiscalía.

El titular de SEIDO dijo que las empresas son Solaris, Diseños Arquitectónicos Melvan, Agatone Advisory y Farmacia de Genéricos.

NACIÓN **A16**



DARREN ABATE. EFE

Otra de polleros Causan tragedia en EU

En San Antonio, Texas, nueve personas perdieron la vida al parecer por asfixia, entre ellas dos menores de edad, luego de que 38 migrantes fueron abandonados dentro de la caja de un tráiler en el estacionamiento de un Walmart de esa ciudad. La cónsul de México en San Antonio, Reyna Torres Mendivil, confirmó anoche que varios mexicanos figuran entre los muertos. La Oficina de Inmigración y Aduanas calificó el hecho de “atroz”. **NACIÓN A14**

ACAPULCO: MAR, SOL Y EXTORSIÓN

● Famosas discotecas, restaurantes, bares, acuarios y una gran diversidad de negocios en el puerto han cerrado sus puertas ante el asedio de extorsionadores, pues muchos establecimientos incluso pagan doble derecho de piso a grupos diferentes. **ESTADOS A26**

“No es lo óptimo, pero el SNA puede trabajar sin fiscal”

- Está diseñado para siete integrantes y sólo falta uno, afirma el secretario técnico

ALBERTO MORALES
—alberto.morales@eluniversal.com.mx

El secretario técnico del Sistema Nacional Anticorrupción, Ricardo Salgado, afirmó que, aunque la falta del fiscal anticorrupción es un hecho grave, el modelo le permite trabajar sin éste.

“Muchos piensan que por no tener a los magistrados y no tener al fiscal anticorrupción el Sistema Nacional Anticorrupción nace cojo. Yo diría que el sistema está funcionando porque tiene siete integrantes, de los cuales solamente hace falta uno”, aseguró a EL UNIVERSAL.

Sobre los faltantes, opinó que los magistrados del Tribunal Judicial Federal Administrativo pueden nombrarse por el Senado en el próximo periodo ordinario de sesiones.

Salgado adelantó que entre sus planes a corto plazo se encuentra la Plataforma Nacional Digital.

NACIÓN **A6**

● Sistema anticorrupción de la CDMX, perfectible: Leonel Luna. **C1**

Blindan funeral de El Ojos en Tláhuac

● Un fuerte dispositivo policiaco fue implementado en la demarcación, mientras mototaxistas mantuvieron un cerco en el sepelio de Felipe de Jesús Pérez. **NACIÓN A20**



GERMÁN ESPINOSA. EL UNIVERSAL

● Chocan extorsionadores en Iztapalapa; 2 muertos. **C1**

